



国際ロータリー第2570地区

# 東松山むさしロータリークラブ

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARY CLUB



**第 810 回例会 暑気払い例会** 2012 年 8 月 30 日 (木) 19 時点鐘ホテル紫雲閣 **会長：宇津木 智・幹事：盛島美智子**

**いい風に乗ってロータリーライフを楽しもう！ 出席報告：出席 30 名 (MC出席 3 名) 欠席 4 名 本日の出席率 88%**

本日は親睦例会「暑気払い」です、東松山ロータリークラブから米山会長・佐野様・岩木様も参加して大いに楽しみました。



永野英吉会員の乾杯！今年は記録的な猛暑の夏でしたが皆さん健康で何よりでした、まだまだ残暑が続きます気を抜かずに頑張りましょう！



盛島幹事と親クラブの岩木さん、佐野さん。



皆さんとても楽しそう！視線の先は・・・



岩木京子さん、バレーも歌もお上手です！



**ニコニコボックス報告：本日 14 名 金額 25,000 円 (前回まで 201,500 円) 累計 226,500 円** 東松山 RC 米山真澄会長：今日はお

酒の匂いを嗅いで、佐野委員長と岩木委員長と 3 人で来ました。東松山 RC 岩木京子様：本日は楽しみに来ました。東松山 RC 佐野博文様

初めてメーキャップにお邪魔しました。須田清美：本日、パラリンピックが始まりました、皆で応援しましょう！ 高橋昇：暑いですね！

冷たいものの取り過ぎに気をつけましょう。 **その他 10 名、同じ内容で頂きました：宇津木 智・盛島美智子・林好久・大塚 幟・**

**吉田守男・山下茂・永野英吉・中村善博**：本日は、米山様、岩木様、佐野様ようこそ、一緒に暑気払いを楽しみましょう！

横塚元幸：早く涼しくならないかなー！

**ニコニコ担当：大塚 幟・林 好久 会報委員：内山明夫・横塚元幸**

真夏のイベントの最後を飾る「東松山サンバカーニバル」が 9 月 1 日 (土) に開催され、大勢の市民が夏のフィナーレを楽しみました。

